
 

＜週報№ 2,930＞ 3,041回例会 

２０２０年１０月２３日（金） 

■会長／岩波 寿亮 ■幹事／小口 泰幸 

◆司会＝古屋 了 ＳＡＡ  

◆ゲストビジター＝諏訪ローターアクトクラブ：瀬戸竜

紀様、玉本祥大様、大槻遼太様 

◆出席報告 

本日 １００．００％ ０名欠席 

前回訂正 １００．００％ ０名欠席 

 

◆会長告知・岩波寿亮会長＝本日は、ローターアクトと

の合同例会です。ローターアクトとの合同例会は、アク

トメンバーのことを考えると、夜間例会しか考えられず、

今日は勇気をもって開催させていただきました。まだ企

業によっては、夜の会食参加の禁止等制限をしていると

ころもあると聞いています。厳しい状況下ではあります

が、決して慣れることなく、常に細心の注意の中、やは

り「人」を知るには、直に接する必要性をどうしても感

じています。少し違う話ですが、日常の我々中小企業の

事務所内の仕事で言えば、同じ部屋で別の仕事をしてい

ても、近くにいるだけでその人が何の目的でその業務を

しているのか自然に理解し、たまには応援できる、いつ

かその仕事が自分に回ってきても対応できる、そんな人

間関係もあるような気がしています。ジョブ型雇用とい

う言葉は大企業のことの様な気がします。さて、オンラ

イン飲み会の開催に一生懸命取り組まれている業界の

皆さんには本当に頭が下がりますが、また経験もなく無

理解で申し訳ありませんが、オンライン飲み会は知って

いる人同士でないと不可能な気がします。リモートのズ

ーム会議等の経験からすると、沈黙の「間」がお互いに

許されない雰囲気を感じてしまいます。まだ会ったこと

のない人とは、「間」への戸惑いがとても窮屈な気がし

ています。つまり、相手をよく知っていることの大切さ

を感じる訳です。よく知り合っている仲でないと成果を

伴うリモート会議は成立しないと感じています。いつも

最後はやはりリアル会議なり、フェーストゥフェースが

必要と私は思っています。私の会社でも、新規のお客様

とメールにより図面と見積書をやり取りし、あとはズー

ムの会議だけで、最後に郵送で契約したケースはありま

せん。もうすぐ電子契約という時代が来ますが、一度は

必ずお会いしてます。さて、本題の合同例会の話になり

ます。諏訪ローターアクトクラブはあとで紹介があるか

も知れませんが、今期「繋ぐ」をメインテーマに活動し

ています。来年の 5 月 8 日には第 2600 地区ローターア

クトクラブの地区大会が諏訪で行われます。つまり今現

在、2600地区の地区代表を諏訪が出している訳です。ロ

ータリークラブになぞらえて言うなら、ガバナーを出し

ているローターアクトクラブということになります。こ

れはもう諏訪ロータリークラブの各メンバーが本気で

応援するということになります。今日はそのことを諏訪

クラブのメンバーに再確認、再認識していただき、アク

トのメンバーと懇親を深め、お互いを知り合うという例

会です。リアルな懇親会でお互いを知り合い、意義ある

夜間例会にしていただきたいとお願いいたします。 

◆幹事報告・飯田兼光副幹事＝今後の例会ですが、テー

ブル配置はスクール形式に致します。昼食は弁当の持ち

帰りをお願いいたします。新入会員候補者の 2回目の審

議が行われ全員一致で承認されました。推薦者は三井章

義会員、有賀昭彦会員です。異議がある場合は七日以内

に申出して下さい。本日はローターアクトの合同例会で

す。３名の方にご参加して頂きました。活動報告をお願

いいたします。次回３０日は社会奉仕委員会の担当例会

です。また例会終了後図書贈呈式が上諏訪中学校で行わ

れます。 

◆米山功労者第１０回メジャードナー 小口武男会員 

◆合同夜間例会 ロ

ーターアクトクラブ

様 

●諏訪ローターアク

トクラブ 活動報告 

会長瀬戸 竜紀様＝クラブテーマは「繋ぐ」です。メン

バーの紹介です。地区代表玉

本 祥大・幹事大槻 遼太・

会計小林 優也・会長幹事瀬

戸 竜紀・役員会計成田 学

人・地区運営広報宮坂 俊

佑・ＳＡＡ小林 督・新会員土橋 伸一郎の 8 名です。

残念ながら女性は 0名です。活動報告ですが昨年行った

活動等も含めて紹介いたします。今期はコロナウイルス

の影響もありオンラインの例会を行っております。例会

は月 2回です。毎年 9月 1日はアクトの日で１０日頃奉



仕活動をしております。毎年聖母寮の草刈り、植木剪定

をしています。今期は諏訪湖清掃を代替で行いました。

また、招待行事があり、各クラブで企画し、他地区クラ

ブの交流を深めます。今期は３月に諏訪大社巡りといち

ご狩りを予定しています。ＯＢの阿部さんのご厚意で障

害者スポーツを体験してまいりました。この体験を通し

障害者の方との交流を深めていければと思っています。

今期は清掃活動で諏訪湖一周を企画しております。約１

／４終わりました。４月までに終わらせる予定です。最

後に２６００地区の状況です。現在６クラブありそのう

ち２クラブが休会。会員数も２６名ですが実働２３名で

す。２０２２・２３年度は全国ローターアクト研修会が

長野で開催されます。会員増強も難しいかと思いますが、

ご協力お願いいたします。 

●青少年奉仕委員会 五味武嗣副委員長＝地区委員を

しておりますので２６００地区の現状を紹介いたしま

す。諏訪・松本・長野東・上田・飯田・長野の６クラブ

があり飯田・長野が休会。会員も３５名から２６名で減

少傾向。諏訪だけ６名から８名と会員増で他は減少して

います。本来佐久にクラブの立ち上げが来年度にありま

す。それでは全世界の現状です。参考までに２０１９

年・２０年の比較です。クラブ保有国は２０１９年で１

８４カ国、２０年では１８０カ国に減少です。２６００

地区は様々な行事を企画しているようです。２０２１年

５月８日は地区大会を諏訪で予定しています。会員増強

月間を作ってクラブの良さを紹介し、興味を持ってもら

う、感じてもらう企画をし、活動できる会員を増やす予

定です。皆さんも若い方に声かけをお願い致します。 

●乾杯挨拶 藤森郁男会員＝実はローターアクト第１

回目の委員長は私です。

４０年前の話になりま

す。その時は女性もたく

さんいました。２組のカ

ップルもできました。当

時は私と小島正也さん藤森貞雄さんなど会員の中で一

番若かった。だからアクトの若い会員の気持ちがわかる

だろうと当時の会長から指名され責任を感じました。当

時問題があり５５５地区がカナダにあり姉妹都市関連

だろうと記憶していますが男性、女性の交換留学生を諏

訪で受け入れろという事になり一番若かった私が手配

をし苦労した経験があります。ローターアクトが窓口で

交換留学生を受け入れる事等、様々体制を整えた記憶が

ある。その様な記憶も知っている人が三井会員以外今で

は居なくなってしまって、こちらが若い会員に押し付け

る側になってしまいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆今後の例会日程 

１０月３０日 金 クラブフォーラム（図書贈呈） 

１１月 ６日 金 クラブフォーラム（財団委員会） 

１１月 ８日 日 家族例会（美食会） 

 


